



Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence W-02X329

Prix 1 290 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 15th - Dupleix Engel & Völkers vous propose cet appartement de quatre pièces à quelques pas du métro Dupleix dans un bel immeuble pierre de taille. Cet appartement familial d'une superficie de 101m² situé au 2ème étage et accessible par ascenseur est composé comme suit : une galerie d'entrée, un double salon exposé sud-est, deux grandes chambres au calme donnant sur une grande cour végétalisée, une cuisine séparée, une salle de bains et des toilettes séparées. Cet appartement associe charme de l'ancien (parquet, moulures) et touches contemporaines. L'immeuble est également sécurisé par ...

Paris 15th - DupleixEngel & Völkers offers this four-room apartment just a few steps from the Dupleix metro station in a beautiful freestone building. This $101m^2$ family apartment on the 2nd floor, accessible by elevator, comprises an entrance gallery, a south-east-facing double living room, two large, quiet bedrooms opening onto a large planted courtyard, a separate kitchen, a bathroom and separate toilet. The apartment combines old-world charm (parquet flooring, moldings) with contemporary touches. The building is also secured by a digicode, an intercom and the presence of a janitor. A cellar ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





